



**Dallin H. Oaks**  
Premier conseiller dans  
la Première Présidence

## Servir les personnes dans le besoin

L'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours s'engage à servir les personnes dans le besoin. Pour le faire, elle travaille avec de nombreuses personnes. Tous les enfants de Dieu sont incités à se servir les uns les autres du mieux qu'ils peuvent.

M. Gabriel est un bon exemple de service. Il a vu que de nombreux enfants d'Afrique de l'Est avaient besoin d'aide. Il a demandé à d'autres instituteurs de l'aider à faire ce qu'ils ont appelé des « écoles sous les arbres ». Les enfants se réunissaient pour étudier à l'ombre d'un arbre. M. Gabriel n'a pas attendu que d'autres fassent quelque chose. Il a fait ce qu'il a pu pour aider des milliers d'enfants à apprendre.

Je témoigne de Jésus-Christ. Sa lumière et son Esprit nous guident tous lorsque nous aidons les gens dans le monde entier. ●

*Adapté du discours « Aider les pauvres et les affligés », Le Liahona, novembre 2022, p. 6-8.*



ILLUSTRATIONS SHAWINAJ, C. TENNEY